
«Магнитогорский. 
МЕТАЛЛ» 

„...ВОЗВОДИТЬ 
МОЛОДЫМ" 

Раздвигается занавес, яа сцену 
под бурные аплодисменты выхо
дит... Владимир Ильич Ленин и 
обращается к молодежи с пла
менной речью. 

Так началась читательская кон
ференция «Заветы В. И. Л е н и н а -
молодежи», проведенная 8 декаб
ря библиотекой , левобережного 
Дворца культуры металлургов. 
Роль Ильича с большим вдохнове
нием исполнил артист народного 
театра Соловьев. 

Конференцию вел заместитель 
секретаря парткома комбината 
П. С. Грищенко. Представители 
молодежи рассказали присутству
ющим как сейчас претворяются в 
жизнь ленинские заветы. 

Мастер мартеновского цеха 
т. Григорьев сказал, что моло
дежь мартеновского цеха много 
времени и сил отдает учебе. Ис
пользует в своей работе опыт 
прошлых лет, ищет новые пути 
совершенствования производства. 

Начальник отделения третьего 
листопрокатного цеха Б. Попов 
рассказал об активности молоде
жи на установке агрегата по из
готовлению белой жести, на мон
таже и пуске водородной печи. 

Комсомольцы являются здесь за
стрельщиками и многих других 
дел. Никакие упущения в произ
водстве не остаются незамеченны
ми цеховым «Комсомольским про
жектором». 

Делегаты XV съезда ВЛКСМ 
В. Кушнарев и В. Смеющсз поде
лились своими воспоминаниями о 
кем. 

— Не было на этом съезде 
Ленина, — рассказывал В. Смею
щее. — Но он был в душе каж
дого комсомольца. Весь зал — 
несколько тысяч человек — в те
чение 10 минут скандировал: 
«Ленин с нами, Ленин с нами!...» 

— Дела комсомолии Магнитки 
заслужили высокую оценку. Го. 
родской комитет ВЛКСМ нашего 
Города занесен в Книгу почета 
ЦК ВЛКСМ, — оказал В. Кушна
рев. — И пусть скептики говорят, 
что сейчас молодежь не та. Они 
не правы. Это видно по делам 
комсомольцев, которые и работа
ют по-ленински и учатся по-
ленински. 

...Все участники конференции 
были единодушны в том, что за
веты Ленина никогда не утратят 
своего значения. И задача библи
отек шире пропагандировать их 
Среди молодежи. 

Ю. МИШИН. 

Ж И З Н Ь в нашем училище идет 
своим чередом. В любое вре

мя дня здесь чувствуется напря
женная рабочая обстановка. Ребя
та не только «грызут гранит нау
ки», постигая мастерство энерге
тика, но и 'с увлечением посещают 
коллективы художественной само
деятельности: учатся искусству 

.петь, танцевать, играть на музы
кальных инструментах. В свобод
ное от учебы и кружков время 
они занимаются общественно-
полезным трудом. Это у них, так 
сказать, разрядка. 

Дел непочатый край, но ребята 
успешно справляются с ними по
тому, что за работу берутся всег
да все вместе. А дружным, гово
рят, все по-плечу. 

Свои обязательства они, как 
п р а в и л о , приурочивают к ка
кой-нибудь знаменательной дате, 
и не было случая, чтобы обеща
ние осталось невыполненным. На
пример, к 49-й годовщине Октяб
ря собрано 135 тонн металличе
ского лома. Четырем группам 
училища присвоено звание «Груп
па высокой культуры, труда и 
учебы». 

' Чем же они отличились? Зва
ние говорит само за себя. По 
всем показателям учащиеся этих 
групп вышли победителями в со
циалистическом соревновании и 
заняли первые призовые места. 
Отличаются передовые группы не 
только высокими успехами в уче
бе и «железной» дисциплиной, но 
и какими-то своими личными дела-

тивяо принимали участие в строи
тельстве Ю-й доменкой печи, по
могали подшефным колхозам в 
уборке урожая, выходили на де
журство по микрорайону... Все 
сделанное трудно перечислить. 

Каковы же наши планы на бу
дущее? 

Совсем недавно мы прозели об
щекомсомольское собрание, на по-

НАШИ У С П Е Х И И ПЛАНЫ 
ми. Например, в группе № 40, где 
мастером В. Белоногое и комсор
гом В. Климов, все — музыканты 
духовопг оркестра. Учащиеся 31-й 
группы, руководимой мастером 
Ю. Стрижевером, по собственной 
инициативе своими руками радио
фицировали училище. В группе 
№ 25 (комсорг Белозероз) отлич
но оформлена наглядная агита
ция, сделанная самими ребята, 
ми... 

Немало хорошего на счету ком
сомольцев и молодежи нашего 
училища. Можно было бы рас
сказать и о том, как ребята ак-

вестке которого стоял один очень 
важный вопрос: «50-летию Совет
ской власти — достойную встре
чу». С интересной инициативой 
выступил учащийся группы № 45, 
комсомолец Алексей Авраменко. 
Он принял на себя личные обяза
тельства: успешно, «без троек», 
окончить техническое училище, по
ступить в горнометаллургический 
институт, повысить свой полити
ческий уровень, помогать товари
щам по учебе... 

Алексей призвал всех комсо
мольцев тоже взять личные обя
зательства, чтобы достойно встре

тить 50-летие Великого Октября. 
Его поддержали В. Рощин, 
П. Крюков и многие другие. Сей
час -инициативу комсомольца 
Алексея Авраменко подхватили 
все учащиеся 41-<го училища. 

Недавно в нашем училище про
ходил семинар комсомольского 
актива профтехобразования и при
легающих к городу сельских рай
онов: Карталинского, Верхне-
уральокого я других. Более двух
сот молодых энтузиастов приня
ли в нем участие. 

Интересные, дельные советы и 
предложения были высказаны на 
этом семинаре. Наши комсомоль
цы рассказывали о своих делах, 
слушали других. 

Много полезного переняли они. 
Например, некоторые комсомоль
цы занимаются сбором историче
ских документов о земляках-уча
стниках гражданской и Великой 
Отечественной войн. Музей бое
вой и трудовой славы мы решили 
сделать и у себя. 

н. К У Р Н О С К И Н , 
секретарь комитета В Л К С М 

профессионально-техниче
ского училища № 41. 

Они стали комсомольцами 
День, когда впервые получаешь дорогую сердцу красную книж

ку с силуэтом Владимира Ильича и комсомольский значок, запоми
нается на всю жизнь. Навсегда он останется и в памяти era десяти 
юношей из тринадцатого профессионально-технического училища, 
которые накануне 50-летия Советской власти решили стать членами 
многотысячной армии комсомольцев. 

Прием в комсомол проходил в необычной обстановке, в город-
.ском краеведческом музее, где собрано все героическое прошлое 

нашего города. Они не участвовали в строительстве Магнитки, для 
них Отечественная война — история, они — дети Победы. 

С напутственными словами выступают секретарь комсомольской 
организации тринадцатого профессионально-технического училища 
Н. Жуков, директор Ф. Филимоненко, заместитель секретаря завко . 
ма комсомола А. Цьгоышев. 

Внимательно слушают ребята старого большевика члена партии 
с 1917 года Яна Оттовича Даргайса, одного из легендарных ла-

ПРОМЫШЛЕННОСТИ 
теровка простояла 14 месяцев 
вместо 9 и была подвергнута по
вторной наплавке. В настоящее 
время установлены в мельницы 
на испытания такие же футеров
ки и на первой стадии шарового 
йзМельчения. 

Я в ноябре был на трех горно
обогатительных комбинатах Кри
ворожского бассейна. Там проя
вили громадный интерес к этой 
футеровке. Кстати, нельзя умол
чать о том, что на комбинатах 
бассейна гибнут тысячи тонн ме
талла из-за робкого применения 
методов института ПатОна. 

Если учесть, что износ только 
наплавленного слоя конусов дро
билок по количеству дробленой 
руды на 30 процентов превышает 
полный износ ненаплавленного 
конуса и намечаемые нами изме
нения марки стали бронеконусов 
взамен Г-13-Л на легколегирован-

;ную, а также повторные наплав
ки бронеконусов без снятия их с 
цинка, то станет вполне реаль
ным курс на сведение на нет рас
хода марганцовистых сталей в 
горнодобывающей и перерабаты-
•виощей промышленности. 

**^tfiU ожидаем, что машинострои
тели в недалеком будущем будут 
выпускать упрочненные наплавкой 
детали, такие, как ковши и зубья 
экскаваторов, опорные катки И 
звездочки ходовой части их, за
щиты*, футеровки, удитхевне. 

питатели шармельииц и другие. 
Вторым новым направлением в 

наплавке, которое зародилось по 
предложению бригады экскава
торщиков А. Я. Лескина, поддер
жанного Б. Е. Патоном и оправ
давшего себя на практике уже в 
этом году, является практика по
вторных наплавок деталей крупно
габаритных машин без демонта
жа их. Примером большой эффек
тивности широкого внедрения 
этого направления могут служить 
наплавка кулачков вала звездоч
ки и пластин главных питателей 
щековых дробилок, барабанных 
питателей и бункеров ДСФ, у ко
торых созданы возимые наплавоч
ные посты, а наплавка ведется 
узорчатая, подобная описанной, 
(применительно к зубьям ковшей 
экскаватора) в журнале «Автома
тическая аварка» № 5 за 1966 год. 
Узорчатая наплавка находит на 
комбинате все более широкое 
применение. _ 

В части широко внедряемой на 
комбинате сварочной проволоки 
сплошного сечения мы можем 
твердо заявить о нерентабельно
сти применения проволоки СВ-08, 
дающей более декоративную, чем 
упрочняющую наплавку. Мы при
меняем только легированные про
волоки. При внедрении проволо
ки 30ХГС диаметром 2 милли
метра мы столкнулись с трудно
стям* (явлен» петлеебрмеданнй. 

в мундштуке), которые полностью 
изжиты внедрением разъемного 
по оси мундштука с магазинным 
наконечником, разработанного ин
женером комбината П. И. Бор-
зенко. 

И, наконец, мы убедились, что 
наплавка ряда деталей требует 
не только закалки, но и отжига, 
без чего возникают разрушения 
их, поэтому в проекте расширяе
мой части наплавочного цеха 
предусмотрены шахтные электро
печи отжига крупногабаритных 
деталей. 

Наряду с планируемыми к вне
дрению в ближайшие годы новых 
наплавочных материалов мы не 
оставляем вне поля внимания и 
таких способов продления жизни 
деталей, как литой капрон, уже 
внедряемый у нас, корундирова-
ние деталей Песковых насосов, 
резиновая футеровка мельниц. 

Как видите, у нас, горняков, 
есть своя специфика, поэтому не
обходимо провести совещание от
дельно с горняками по идее, вы
сказанной Б. Е. Патоном еще год 
тому назад, с тем, чтобы это со
вещание прошло не позднее как в 
июле 1967 года на базе Курской 
магнитной аномалии. 

Б. ДМИТРИЕВ, старший 
инженер по механизирован

ной наплавке комбината 
Кмаруд», 

тышских стрелков, представителя того поколения людей, о котором 
мы говорим: они были первыми. Он рассказывает о том, как «де
лал» революцию, как охранял Кремль, о встречах с Лениным, о 
том, как в тридцатые годы по приказу Орджоникидзе приехал 
строить Магнитку. 

И. разве не символично то, что комсомольские билеты и значки 
юношам вручает тот, кто своими руками завоевывал первое в мире 
социалистическое государство, начинал строить город, в котором 
они живут! 

...Они стали комсомольцами. «Будем всегда достойны этого гор
дого имени», — говорит новое пополнение комсомольцев тринадца
того ордена Трудового Красного Знамени профессионально-техниче
ского училища. 

\ Т. ПЕТРОВСКАЯ. 
НА СНИМКЕ: Ян Оттович Даргайс вручает комсомольский би

лет учащемуся Александру Картечину. 

Чтобы не были 
итоги печальными 
Д а ж е самый активный секретарь комитета ВЛКСМ один не в 

силах широко развернуть деятельность своей организации. Ему нуж
на помощь. Опарой руководителя комсомольской организации явля* 
ются групкомсорги. Ведь они ближе находятся к комсомольцам, 
чаще встречаются, беседуют с ними. Кому, как не групшмеоргам 
хорошо знать интересы своих членов ВЛКСМ? 

В некоторых группах рудообогатительной фабрики комсомольцы 
живут скучно, неинтересно; еще ни за один .месяц полностью не от
читались по взносам. За последнее .время ничего интересного не бы
ло ни намечено, ни проведено. Это печальные итоги бесконтактной 
работы секретаря с комсоргами. 

Правда, такое положение не во всех группах. Например, в агЛоце-
хе № 1 комсомольцы под руководством Сафронова решили совме
стно со своим подшефным классом бороться за право называться 
коллективом имени 50-летия Советской власти. Здесь все учатся, 
На счету этой группы немало хороших дел. 

Подняли роль своих групп и комсорги Н. Хафизов (аглоцех 
№ 2), Л . Летярина (электромеханический цех), Т. Михайлюк 
(ЖДТ) . Здесь ребята живут очень дружно. 

Несколько слов о роли «Комсомольского прожектора» — этом 
боевом сатирическом оружии. Его лучи достигают цели только тог
да, когда оформление, подготовка, сбор материалов, рейды прохо
дят массово. Ведь не секрет, что в некоторых штабах «КП» работа
ют» один.два комсомольца. Номера получаются серыми, неинте
ресными, бездейственными. 

У нас, на рудообогатительной фабрике горного управления, толь
ко в течение одного месяца было выпущено девять номеров «КП». 
Все материалы посвящены проходящему сейчас рейду по экономии 
и бережливости. Надо сказать, что редколлегия правильно подме
чает тему сегодняшнего дня, умело помогает проведению того или 
иного важного мероприятия. Успех цехового «КП» зависит и от то
го, что активными прожектористами являются многие комсомольцы, 
и от того, что начальником штаба является инициативная и энер
гичная Наталья Гомозкова, член комитета ВЛКСМ. Все это обеспе
чивает боевому листку рудообогатителей самое .важное — оператив
ность. 

Немаловажное значение придается у нас и спорту. Наша коман
да по теннису заняла третье место в зачете зимней спартакиады. 
Создается и своя хоккейная команда. 

Сейчас силами комсомольцев горного управления начато строи
тельство хоккейных площадок. Скоро начнутся соревнования по лы
жам. В дальнейшем спорту мы будем придавать еще большее зна
чение, так как занятия им укрепляют здоровье человека, помогают 
в учебе, поднимают настроение. 

Закончилась подписная кампания. В общем она прошла активно 
среди наших комсомольцев. Особо хочется отметить комсомоль
скую организацию ремкуста. В состав ее входят 23 человека, а 
подписались на областную газету «Комсомолец» *»- 21. Большая за . 
слуга в этом нашего общественного распространителя комсомолки 
Вали Синебрюховой. Но такое положение, к сожалению, не везде 
одинаково. 

Около 480 человек насчитывает комсомольская организация гор. 
ного управления. Ряды ее с каждым днем становятся все больше и 
больше. Думается, что с такой огромной армией передовой молоде
жи мы сумеем встретить 50-летие Советской власти как подобает 
комсомольцам. 

& ДРОБЫШЕВ, секретер* комитета ВЛКСМ 
гериогв управления. 

13 декабря 1966 года 
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